

NEUER HOTSPOT

FÜR INNOVATIONEN UND FACHWISSEN IM SIEBDRUCK

Die **ESMA** (European Association of Screen Printing Equipment Manufacturers) organisiert mit der **SPI-Messe** in Essen eine dreitägige Veranstaltung, die sich ausschliesslich der fortschrittsorientierten Siebdrucktechnologie widmet.

Obwohl das Verfahren ausgereift ist, entwickelt es sich ständig weiter und macht Fortschritte in Bezug auf Präzision, Automatisierung, Flexibilität und Standardisierung. Gleichzeitig ist die nachhaltige Ressourceneffizienz von zentraler Bedeutung. Im Vordergrund stehen hierbei bahnbrechende Weiterentwicklungen für alle industriellen, funktionalen und textilen Bereiche.

Rund 100 Aussteller präsentieren sich mit ihren Innovationen und Ideen vom 03. Juni bis 05. Juni 2025 und geben Gelegenheit wichtige Geschäftskontakte zu knüpfen und Erfahrungen auszutauschen. Anbieter und Anwender treffen sowohl auf Entwickler von Drucksystemen als auch auf Hersteller von Druckfarben und anderen Verbrauchsmaterialien.

Die SPI-Messe bringt Branchenführer, Forscher und Innovatoren zusammen, um bahnbrechende Fortschritte und Anwendungen in Sparten zu zeigen, die von Elektronik und Sicherheitsdruck bis hin zu nachhaltigen Energielösungen reichen.

SAATI, die **SPT Sales und Marketing GmbH** sowie **CST Colour Scanner Technology** sind auf dem **Stand D1-3** vertreten und präsentieren ihre neuesten Produkte und Verfahrensentwicklungen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Weitere Informationen: www.spi-europe.com



3-5 JUNE 2025
MESSE ESSEN, GERMANY
spi-europe.com

Wir sind dabei!
STAND D1-3

NEW HOTSPOT

FOR INNOVATIONS AND EXPERTISE IN SCREEN-PRINTING

The **ESMA** (European Association of Screen-Printing Equipment Manufacturers) is organizing a three-day event with the **SPI trade fair** in Essen/Germany, which is focused exclusively on progressive screen-printing technology.

Although the process is highly developed, it is constantly expanding and advancing in terms of precision, automation, flexibility and standardization. At the same time, sustainable resource efficiency is of central importance. The focus here is on groundbreaking developments for all industrial, functional and textile areas.

Around 100 exhibitors present their innovations and ideas from June 3 to June 5, 2025, and provide an opportunity to make important business contacts and share their experiences. Suppliers and users meet both developers of printing systems and manufacturers of printing inks and other consumables.

The SPI trade fair bringing together industry leaders, researchers and innovators to showcase groundbreaking advances and applications in areas ranging from electronics and security printing up to sustainable energy solutions.

SAATI, SPT Sales and Marketing GmbH and CST Colour Scanner Technology are represented at **Stand D1-3** and will be showcasing their latest products and process developments.

We look forward to your visit.
Further information: www.spi-europe.com



3-5 JUNE 2025
MESSE ESSEN, GERMANY
spi-europe.com

Meet us:
STAND D1-3